

Junge Genossenschaft ins Register eingetragen

Gründungsphase der „MEHR Energie eG“ ist abgeschlossen



Die Vorstandsmitglieder Hans-Jürgen Sehn und Dr. Michael Wilkes wollen etwas bewegen.
Foto: privat

Cochem. Die Genossenschaft „MEHR Energie eG“ ist in das Genossenschaftsregister im Koblenzer Amtsgericht eingetragen worden.

„Ein weiterer Meilenstein in der jungen Geschichte unserer Genossenschaft“, freuen sich die Vorstandsmitglieder Hans-Jürgen Sehn und Dr. Michael Wilkes. „Mit der Eintragung ins Genossenschaftsregister ist das Gründungsverfahren abge-

schlossen.“ Aufgabe der „MEHR Energie eG“ ist die Beteiligung der Bürger an der Energiewende in den Regionen Mosel, Eifel und Hunsrück und damit eine größtmögliche Unabhängigkeit gegenüber den großen fossilen Energiequellen. Mit den eingezahlten Geschäftsguthaben der Mitglieder sollen zunächst Photovoltaikanlagen auf öffentlichen und privaten Dächern sowie Windkraftanlagen

errichtet werden.

Bereits 50 Mitglieder

Die neue Genossenschaft kommt an: Bereits 50 Mitglieder zählt die Genossenschaft ohne das hierfür bisher in besonderer Art geworben worden wäre. Eine aktive Werbung um Genossenschaftskapital soll erst bei der Umsetzung von konkreten Projekten vor Ort erfolgen. Dass erste Projekte schon in den nächsten Monaten verwirklicht werden können, erwartet der Vorstand der Energiegenossenschaft. „Kommunen, Bürger und Unternehmen haben uns verschiedene Flächen angeboten, die wir nun prüfen“, berichten Sehn und Wilkes von der Entwicklung der „MEHR Energie eG“. Neben den Volksbanken und Raiffeisenbanken des Kreises Cochem-Zell, den Verbandsgemeinden Cochem, Ulmen, Treis-Karden, Kaisersesch und Zell sowie dem Landkreis Cochem-Zell hat sich zwischenzeitlich zur Freude des Vorstands die Sparkasse Mittelmosel an der Genossenschaft beteiligt. „Alle Beteiligten wollen gemeinsam etwas für die Region bewegen“, fasst Dr. Wilkes die bisherige Entwicklung zusammen.